
Mail de Patrick CHAIZE aux élus de l’Ain – 31 août 2017 

Communiqué sur la remise en question des contrats aidés 

Plusieurs d'entre vous m'ont exprimé leur inquiétude suite à la récente annonce 
gouvernementale relative à la remise en question des contrats aidés. 

De nombreux postes sont en effet occupés dans nos collectivités dans le cadre de ce 
dispositif (domaine notamment de l'enfance-jeunesse), d'où le mécontentement 
légitime que suscite la mesure soudaine, présentée qui plus est quelques jours avant 
la rentrée des classes.  

Gérard LARCHER, Président du Sénat, a relayé l'inquiétude des élus auprès du 
Premier ministre Édouard PHILIPPE, par un courrier dont il m'a paru opportun de 
vous transmettre copie ci-dessous.  

Pour votre information, je vous joins également un exemplaire de la question écrite 
que j'ai posée à Madame Muriel PENICAUD, Ministre du travail.  

Je ne manquerai pas de vous faire part de toute information utile à cet égard. 
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